



**Un spectacle musical interactif pour les petits d'un à cinq ans,
composé et interprété par Gérard Grimal.**



Intervenant dans les écoles depuis plus de 20 ans, chanteur et musicien percussionniste, il propose d'emmener les enfants en voyage sur une autre planète.

Les petits bouts des crèches et classes de maternelle aux quels ce spectacle est destiné pourront le suivre dans ce pays imaginaire, sur les traces d'un géant.



Départ pour une planète imaginaire !!

De l'envol des papillons aux pas de la sorcière, en compagnie du clown Patatrac, en rythme ou en douceur, les enfants voyagent sur les traces du GEANT !

« Écoutez bien!

Sur ma planète il n'y a pas d'école, non non, je ne mens pas, c'est la vérité vraie.

Sur ma planète il y a des montagnes de pains d'épices.

Sur ma planète il y a aussi des cascades de chocolat.

Sur ma planète enfin il y a des arcs-en-ciel de bonbons, des rivières de guimauve.

Sur ma planète les enfants sont toujours heureux.

Sur ma planète il fait toujours soleil. Sur ma planète c'est toujours le printemps »



MUSIQUES EN LIBERTÉ

Espace associatif Clément Marot - Place Bessières - 46000 CAHORS
06 08 47 10 33 - musiqueenliberte@orange.fr - www.musiques-en-liberte.fr
grimal.musique@orange.fr